

# Pomperlbuam planen zweite Jahreshälfte

Ausflüge, Turniere, Oktoberfest und ganz viel Fußball – Anmeldung für Fahrten zum FC Bayern ab sofort möglich

**Bad Griesbach.** Der FC-Bayern-Fanclub „Pomperlbuam“ bietet das ganze Jahr über so viele Fahrten und Veranstaltungen für die Mitglieder, dass das Programm in zwei Jahreshälften aufgeteilt wird. Jetzt präsentiert der Fanclub den Plan für das zweite Halbjahr 2018. Neben den Fahrten zu den Fußballspielen gibt es wieder Ausflüge, Turniere und Kulinarisches.

Der FC Bayern eröffnet die Bundesliga-Saison am 24. August gegen die TSG 1899 Hoffenheim. Zu diesem und zu jedem weiteren Heimspiel – egal ob Bundesliga, DFB-Pokal oder Champions League – werden jeweils zwei Busse eingesetzt. Die Abfahrtszeiten werden auf der Homepage und über die Presse bekannt gegeben.

„Neu ist hierbei der Abfahrtsort“, wie Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner betont. Künftig fahren die Busse am Parkplatz am Sportzentrum in der Jahnstraße (unterhalb der Stockhalle) ab. Für die Fußballfahrten kann man sich ab dieser Woche telefonisch anmelden von Montag bis Freitag jeweils zwischen 10 und 18 Uhr. Für alle, die sich die Spiele lieber daheim anschauen wollen, überträgt der ASC auch in der neuen Saison alle Begegnungen des FC Bayern München im Vereinsheim in der Stockhalle.

Die Pomperlbuam sind aber auch außerhalb der Fußballstadien äußerst aktiv: Am Feiertag, 15. August, organisieren sie einen Fröhschoppen an der Stockhalle mit einem kostenlosen Steckerlfisch-Essen. Angemeldete Mitglieder sind ab



**Die Gruppe „Schleudergang“** unterhält die Gäste beim großen Oktoberfest in der Stockhalle. Die Veranstaltung ist eines der Highlights im vielschichtigen Veranstaltungskalender der Pomperlbuam. – F.: red

10.30 Uhr willkommen. Anmeldeschluss ist Donnerstag, 9. August. Der größte Stammtisch am Karpfhamer Fest geht wohl auch auf das Konto der Pomperlbuam: Sie laden am Dienstag, 4. September, zum Vereinsabend in die Poighamer Hütt'n ein. Jedes erwachsene Mitglied erhält zwei Getränke-Freimarken, jedes Kind eine Freimarke. Die Ausgabe erfolgt nur persönlich und an Anwesende von 17.30 bis 19 Uhr.

Der Bayernpark in Reisbach steht am Donnerstag, 6. September, auf dem Programm und am Sonntag, 16. September, gibt es eine „Wanderung mit Ritteressen“. Nach einer Wanderung von ca. zehn Kilometer in Ering am Inn wird zum mit-

telalterlichen Mahl eingekehrt. Der Bus hält an der Stockhalle, in Karpfham und Rotthalmünster.

Am Samstag, 22. September, messen sich die Mitglieder bei einem internen Stöbelturnier, das um 14 Uhr beginnt. Der Austragungsort wird noch bekannt gegeben. Auch eine Fahrt zum Oktoberfest wird wieder angeboten: Am Montag, 1. Oktober, geht es um 8 Uhr los nach München. Die Busfahrt ist für Mitglieder frei.

Die „Urlberger Buam“ feiern in der Stockhalle ihr zehnjähriges Bestehen. Dazu gibt es am Samstag, 13. Oktober, nachmittags ein Freundschaftsspiel gegen die AH des FC Bayern München, das auf der Sportan-

lage des TSV Bad Griesbach ausgetragen wird. Abends findet dann das große „Oktoberfest in der Stockhalle“ statt. Die Musiker von „Schleudergang“ schleudern mit ihrer Wirtshausmusik die Zuhörer nicht nur zurück in die „guade oide Zeit“, sondern legen in ihren Liedern auch die Tücken des heutigen Alltags offen. Für 5 Euro Eintritt erhalten die Zuschauer ein Freigetränk. Den gesamten Erlös spenden die Pomperlbuam an die Leukämiehilfe Passau. Der Kartenvorverkauf beginnt am 10. September.

Tradition hat das „Ripperessen beim Wirt z'Berg“ in Schmidham – diesmal am Freitag, 9. November. Anmeldeschluss hierfür ist Mittwoch, 31.

Oktober. Die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen findet am Sonntag, 18. November, ab 15 Uhr in der Stockhalle statt. Für Mitglieder gibt es nachmittags Kaffee und Kuchen und nach dem offiziellen Teil ein Schnitzel.

Der Bayernfanclub sammelt das ganze Jahr über Spenden für die Leukämiehilfe Passau und nimmt deshalb auch am „Galaabend“ am Samstag, 24. November, teil. Abfahrt ist um 17.30 Uhr, Busfahrt und Eintritt ist für die Mitglieder frei. Glühwein, Stollen und Adventsstimmung stellen sich dann spätestens bei der dreitägigen Fahrt zum Weihnachtsmarkt nach Prag von 7. bis 9. Dezember ein.

Die Jahresabschlussfeier in der Stockhalle beschließt den bunten Programmablauf am 22. Dezember. Zum gemütlichen Zusammensitzen und Unterhalten gibt es eine Verlosung und einen Auftritt des Kabarettisten Stefan Otto. Für all diese Veranstaltungen kann man sich ab sofort von Montag bis Freitag zwischen 10 und 18 Uhr anmelden. Die Anmeldungen werden nur telefonisch (☎ 08532/3378) entgegen genommen.

Keine Anmeldung dagegen braucht man beim wöchentlichen Stockschießen in der Stockhalle. „Wir treffen uns regelmäßig von Oktober bis März und für den Teilnehmer mit den meisten Einsätzen haben wir am Ende eine kleine Überraschung parat“, verspricht Manfred Wagner. Weitere Infos oder gegebenenfalls auch Änderungen gibt es aktuell auf [www.fcb-pomperlbuam.de](http://www.fcb-pomperlbuam.de). – bb